



**Hochbegabte Musiker:** Die Mitglieder der Jungen Philharmonie kommen aus ganz Ostwestfalen und sind von 13 bis 25 Jahre alt.

# Prokofjew-Sinfonie Höhepunkt

Konzert mit Junger Philharmonie OWL am 13. Juni im Bänder Stadtgarten

■ **Bünde.** Die Stadt Bünde ist die erste Station der diesjährigen Konzertreihe der Jungen Philharmonie OWL. Im Horsaal des Stadtgartens wird für das Publikum am Sonntag, 13. Juni, um 17.15 Uhr von der Musikvermittlerin Sandra Niermann eine halbstündige Werk-einführung gegeben. Das Konzert beginnt um 18 Uhr.

Auch für Fußballfans ist gesorgt: Nach dem Konzert können die Zuschauer einige Meter weiter im Steinmeisterpark pünktlich das WM-Spiel auf Großleinwand verfolgen. Zuschauer und Orchestermusiker erhalten hierfür gratis je einen Getränkegutschein von der Brasserie. Die Mischung ist reizvoll: 80 junge Musiker proben derzeit Werke aus der Romantik und Neuzeit. Eröffnet wird das Programm in Bünde mit dem belieb-

ten Bolero von Maurice Ravel. Das 1928 komponierte Werk ist von rhythmischer und dynamischer Spannung mit impressionistischer Farbgebung geprägt. Mit dem Klavierkonzert Nr. 1 von Johannes Brahms folgt ein Stück tiefster sinfonischer Romantik. Kraftvolle, schicksalhafte orchestrale Klänge wechseln sich mit sehr melancholischen und lyrischen Stimmungsbildern ab.

Höhepunkt ist die Sinfonie Nr. 5 von Sergej Prokofjew. 1944 komponiert, scheint sie losgelöst von den Eindrücken des zweiten Weltkriegs und hat burleske und groteske Charakterzüge, teils tänzerisch, teils lyrisch-romantisierend. Mit ausladender Instrumentierung werden Klänge erzeugt, die an die Filmmusiksprache erinnern. Die junge Philharmonie OWL gehört inzwischen zu den talen-



**Musiklehrer in Bünde:** Dirigent Siegfried Westphal.

tiertesten jungen Klangkörpern der Region. Bisher unter dem Namen Kreisjugendsinfonieorchester Herford bekannt, bietet sie als überregionales Sinfonieorchester unter der Leitung von Siegfried Westphal einmal jährlich hochbegabten jungen Musikern eine gute Gelegenheit, sich

in Sinfoniekonzerten zu präsentieren. Die 80 Orchestermusiker im Alter von 13 bis 25 Jahren, die außer aus dem Kreis Herford noch aus Paderborn, Detmold, Bielefeld, Höxter und sogar Braunschweig und München anreisen, haben nur sieben Tage Zeit, ein großes sinfonisches Programm einzustudieren.

Für den Solisten Markus Gorski, den Dirigenten Siegfried Westphal und die Musikvermittlerin Sandra Niermann ist dies Konzert ein „Heimspiel“, denn alle drei sind Lehrkräfte der Bänder Musikschule. Auch im Orchester sitzen einige Schüler der Musikschule und repräsentieren die hohe Qualität des dortigen Instrumentalunterrichts. Kartenvorverkauf ist über die Tickethotline (05223) 17 88 88 oder r [www.widuticket.de](http://www.widuticket.de) Mehr Infos: [www.junge-philharmonie.de](http://www.junge-philharmonie.de)